



並木中等story

令和3年10月26日号

悩みは人によって異なるのです

皆さんにも悩みはありますよね。私も、現在、いくつかの悩みを抱えています。この



悩み、人によって大きく異なることを知っていますか。友達と発想が異なることを極端に嫌う人がいます。逆に、“友達と違うなんて当たり前でしょう”として、全然悩みとしない人もいます。このように、何を悩みとするか、どのくらい深刻かは、人によって違うのです。これははじめの感覚に似ています。この程度ははじめではないと言う人がいる反面、「それははじめだ。」と主張する人もいます。大切なことは人によって悩みが異なることを知った上で、その悩みを抱えている人がいることを認めてあげることだと思います。その上で、**不必要な悩みに対しては「その悩みはたいしたことないよ。皆、気にしないのではないのかな。」とアドバイスしてあげて欲しいです。**

悩みを抱えている人へのアドバイスです。悩みは心に溜めておいてはいけません。誰かに話す、何かに書くなどして発散させましょう。溜めておくと増えてしまいますよ。

《祝！茨城県発明工夫展 優秀賞を受賞》

令和3年度茨城県発明工夫展の審査が行われ、本校2年の佐藤さんの作品「反転ハンガー」が優秀賞を受賞しました。

おめでとうございます。